

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 26

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 21 avril 1969

COMMUNIQUE CONJOINT DE LA CINQUIÈME RÉUNION  
DU COMITÉ MINISTÉRIEL CANADO-JAPONAIS

La cinquième réunion du Comité ministériel canado-japonais a eu lieu au ministère des Affaires étrangères à Tokyo les 17 et 18 avril 1969. Le Japon était représenté par: M. Kiichi Aichi, ministre des Affaires étrangères, M. Takeo Fukuda, ministre des Finances, M. Shiro Hasegawa, ministre de l'Agriculture et des Forêts, M. Masayoshi Ohira, ministre du Commerce international et de l'Industrie, M. Wataro Kanno, ministre d'Etat et directeur-général de la planification économique, et M. Osamu Itagaki, ambassadeur au Canada. Les représentants du Canada étaient: M. Mitchell Sharp, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Edgar J. Benson, ministre des Finances, M. Jean-Luc Pépin, ministre de l'Industrie et du Commerce, M. Jack Davis, ministre des Pêches et des Forêts, M. Horace A. Olson, ministre de l'Agriculture et M. Herbert O. Moran, ambassadeur au Japon.

Les ministres ont passé en revue l'ensemble de la situation internationale et plus particulièrement la situation de l'Asie, y compris le Vietnam et la Chine. Ils ont exprimé leur inquiétude en face du conflit vietnamien et l'espoir que les entretiens qui sont actuellement en cours à Paris mèneront rapidement à un règlement pacifique du conflit. Les ministres ont aussi reconnu que, à partir du jour où la paix sera rétablie au Vietnam, il faudra obtenir la collaboration internationale la plus vaste possible afin de maintenir cette paix et d'assurer la prospérité de la région; ils ont convenu que leurs deux pays demeureraient en étroite communication au sujet du rôle qu'ils pourraient être appelés à jouer à cette fin. Reconnaissant que la paix et la sécurité de l'Asie sont liées de façon importante à la paix et à la sécurité mondiales, ils ont convenu que l'aide économique et